

Crónica rimada Antilópez (05-VII-2019)

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 6-7-2021 21:48:43

Catorce años en la escuela
de "fósil" dejan secuela,
catorce años "en el aula"
pasó López, preso en jaula.

Del conformismo ignorante
el cual no tiene variante
si el estudio no se abraza,
la incultura es magna, crasa.

Recordemos gran verdad:
"lo que natura no da
la Universidad tampoco",
entendamos poco a poco.

Amlo anduvo en la fragancia
de la flojera, en flagrancia,
habiendo perdido el tiempo
sin instruirse, sin tiento.

Su impreparación espanta,
intelecto no levanta,
no se cultiva ni en casa,
pues, se la pasa en la plaza.

Dijo hace días muy "pensante"
que en política no hay arte
ni ciencia en el gobernar,
insistiendo en desvariar.

Añadió, bien convencido,
que basta solo el sentido
común para presidir
a esta nación, dirigir.

Ahora veo, ahora comprendo,
su "mandato" tan horrendo,
él "gobierna" con las patas,
México anda mal . . . a gatas.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 05 de julio del 2019
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)